



La Academia de Bellas Artes de San Fernando distingue a Barreda

EL PERIÓDICO

La Real Academia de Bellas Artes de San Fernando ha concedido la Medalla de Honor 2008 a José María Barreda, presidente de Castilla-La Mancha, por su defensa del Patrimonio Histórico, Natural y Cultural y en reconocimiento a sus méritos contraídos en proteger los restos arqueológicos en la Vega Baja de Toledo. Barreda recibió la medalla de manos del ministro de Cultura, César Antonio Molina.

Rosa Romero, presidenta del PP de Ciudad Real por 4 años más

EL PERIÓDICO

Como era más que previsible, Rosa Romero será la presidenta del Partido Popular de Ciudad Real por cuatro años más, al haber conseguido el apoyo unánime de los compromisarios durante el Congreso que tuvo lugar el pasado 22 de noviembre en la capital. Romero, que estuvo arropada por la presidenta regional del Partido, María Dolores de Cospedal, aseguró que se ha presentado a la reelección "por un deseo de aunar esfuerzos e ilusiones ante el panorama cada vez más complicado y desolador que ofrece nuestro adversario político, el PSOE".

Tanto Romero como De Cospedal fijaron los objetivos durante sus intervenciones en ganar las próximas elecciones regionales y nacionales. Para esta nueva etapa, que la flamante presidenta calificó de "histórica", Romero pidió a los afiliados del PP que trabajen "de la



Rosa Romero -en el centro- al término del Congreso.

mano de la dirección regional y nacional" para lograr estos triunfos electorales.

Unos logros para los que Rosa Romero se ha rodeado de dos mujeres: la tomellosera Carmen Casero González, a quien ha nombrado vicepresidenta primera; y Marisa Soriano Martín, vicepresidenta segunda. Además. Antonio Lucas-Torres es el nuevo secretario general en sustitución de Sebastián García, que ha pasado a ser presidente del comité electoral.

Tras la celebración del Congreso Provincial, Tomelloso refuerza su presencia en el Comité Ejecutivo Provincial del PP, pasando de cuatro a seis representantes. Así, Carmen Casero, que ya formaba

parte de este órgano, pasa a ocupar un cargo más importante. Carlos Cotillas se convierte en el coordinador de la oficina parlamentaria, Luis Moreno pasa a ocuparse de la secretaría de vivienda y obras públicas, mientras que Mª Teresa Novillo se ocupará a partir de ahora de la secretaría de bienestar social y familia. Además entran en el PP provincial Javier Navarro Muelas, que se ha convertido en uno de los veintidós vocales del núcleo duro elegido por la presidenta, y Vicente García-Antón, nuevo secretario de educación.

Con estos resultados, el Partido Popular de Tomelloso se siente muy satisfecho y ha felicitado públicamente tanto a los miembros incluidos en el Comité Ejecutivo Provincial como a Rosa Romero, al Comité Organizador del Congreso y a los ponentes: la propia Rosa Romero, Vicente Tirado y María Dolores de Cospedal.

IU elegirá a su coordinador el 14-D

El argamasillero Cayo Lara se perfila como líder nacional de la coalición

EL PERIÓDICO

El próximo 14 de diciembre se reunirá el Consejo Político Federal de Izquierda Unida y este órgano, sin posibilidad de más aplazamientos, elegirá un nuevo coordinador general que sustituya a Gaspar Llamazares y, muy posiblemente, también al resto de miembros de la nueva dirección. IU afronta esta

elección tras la IX Asamblea Federal, que se cerró sin el nombramiento del coordinador general.

Hasta el día 14 está gobernando la organización un grupo de catorce personas con presencia proporcional de las cinco candidaturas que concurrieron a la asamblea: 5 miembros del PCE -encabezados por Cayo Lara, que se perfila como el favorito para ocupar el cargo de coordinador general-, cuatro del sector llamazarista, tres de la N-II, uno de la corriente CUT y uno de la lista de no alineados.

El Consejo Político que elegirá al coordinador tiene 180 miembros. La mitad fue elegida por la asamblea y para designar al resto se ha abierto un proceso de elección en las federaciones.

Nueva línea regional de apoyo a las pymes de 10 millones de euros

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, ha anunciado la puesta en marcha, con cargo a los presupuestos regionales, de una línea de ayudas de carácter excepcional para apoyar financieramente a las pymes. Con este objetivo, el Gobierno regional destinará 10 millones de euros para ayudar en la financiación de capital circulante.

